

Fecha: 29-05-2025
Medio: La Estrella de Concepción
Supl.: La Estrella de Concepción
Tipo: Noticia general
Título: Rotura de matriz de gas provocó corte en la Avenida Michimalonco

Pág. : 3
Cm2: 263,5

Tiraje: 11.200
Lectoría: 46.615
Favorabilidad: No Definida



Rotura de matriz de gas provocó corte en la Avenida Michimalonco

En medio de unos trabajos de reparación en Avenida Michimalonco en San Pedro, a la altura del supermercado Santa Isabel una retroexcavadora habría provocado una rotura de una matriz de gas, generando la evacuación preventiva del lugar.

Según se informó el incidente ocurrió durante la tarde y no se reportaron personas heridas.

Tras lo sucedido acudieron al sitio del suceso voluntarios de Bomberos y Carabineros, quienes aislaron el lugar por unas tres cuadras para el trabajo de funcionarios de GasSur.

Debido a la emergencia vecinos optaron por salir de sus hogares, debido al potente olor a

gas. En paralelo se optó por cortar el tránsito en ese tramo de Avenida Michimalonco, lo que se prolongó por algunas horas, forzando que automovilistas tuvieran que buscar vías alternativas.

El incidente y la suspensión del paso de vehículos y la locomoción colectiva por el lugar causó un colapsó de calles

15.40

horas se generó el incidente durante unos trabajos en Avenida Michimalonco.

cercanas y hubo tacos kilométricos debido a la emergencia. ☺